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MOOD TRENDY E ZELO SMART
A TRENDY MOOD & SMART ZEAL 
MOOD TRENDY ET ZÈLE SMART

LIBERA
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Nuovo mood, nuove esigenze. Il mix di estetica e funzione che prima puntava al 
tradizionale, ora devia la prospettiva verso un prodotto bello da vedere e agevole 
da usare. Con Libera il design prende ritmo e si unisce alla tecnologia per dare 
vita a un nuovo miscelatore user friendly e di tendenza. 
La serie delinea il passaggio ufficiale da rubinetteria monocomando tradizionale 
a semi professionale all’interno del living di tutti i giorni. Così Libera risalta 
nell’ambiente cucina per la purezza delle sue linee decise e per l’equilibrio delle 
forme, tra un corpo solido e accentuato e una canna disponibile in due varianti. 
La pratica canna curva con molla a vista, girevole ed orientabile a seconda della 
necessità di utilizzo, è caratterizzata dal plus di una doccetta con erogazione a 
doppio getto, controllabile attraverso appositi pulsanti frontali. Un look più formale 
e contenuto, invece, per la versione a canna quadra con bocca girevole e doccia 
estraibile che assicura la medesima funzione del flusso d’acqua a doppio getto.
Newform concepisce la collezione Libera come uno strumento essenziale nel 
“laboratorio cucina” e la trasforma in un prodotto che rispecchi il carattere smart 
ed efficiente di un moderno miscelatore di alta gamma.

New mood, new demands. The mix of aesthetics and functionality that were 
previously oriented to tradition now diverts the perspective towards a product 
that is beautiful to look at and easy to use. With Libera, design picks up the pace, 
joining technology in bringing new life to a user-friendly and trendy mixer. 
The series outlines a formal transition from traditional to semi-professional single-
lever taps for everyday living. Libera stands out in the kitchen with the purity of its 
decisive lines and balance of shapes, between its solid and accentuated body 
and its distinctive spout available in two variants. 
The practical curved spout with visible spring, which can be rotated and adjusted 
to the needs of use, boasts the added value of a dual hand jet, controlled by 
special front buttons. The square spout model, on the other hand, expresses a 
more formal and subtle look, with a swivel spout and pull-out jet that guarantees 
the same functionality as the double-jet.
Newform conceives the Libera collection as an essential tool in the “kitchen 
laboratory”, transforming it into a product that reflects the smart and efficient 
nature of a modern, high-end mixer.

Nouvelle mode, nouvelles exigences. Le mélange d’esthétique et de fonction 
qui avant visait au traditionnel, dévie maintenant la perspective vers un produit 
beau à voir et facile à utiliser. Avec Libera, le design sort de l’ombre et s’unit à la 
technologie pour donner vie à un nouveau mitigeur user friendly et tendance. 
La série dessine le passage officiel de robinets traditionnels à commande unique 
à semi-professionnel dans le living de tous les jours. Ainsi Libera se démarque 
dans l’espace cuisine pour la pureté de ses lignes marquées et pour l’équilibre 
des formes, entre un corps solide et accentué et une canne disponible dans deux 
variantes. 
La canne courbe pratique avec ressort visible, pivotante et orientable suivant 
les nécessités d’utilisation, se caractérise par une douchette avec écoulement à 
double jet, contrôlable avec les boutons frontaux. Un look plus formel et contenu, 
en revanche, pour la version à canne carrée avec bec pivotant et douche 
extractible qui assure la même fonction du flux d’eau à double jet.
Newform conçoit la collection Libera comme un instrument essentiel dans le « 
laboratoire cuisine » et la transforme en un produit qui reflète le caractère intelligent 
et efficace d’un mitigeur moderne haut de gamme.



112

63930.05.093



112 113

63915.59.067



114

63915.59.066



114 115

PRODUCTS
SELECTION



116

63930
•	Miscelatore monocomando  

per lavello con molla girevole  
e orientabile.  
Erogazione a doppio getto.

•	Single-lever sink mixer with swivel  
and adjustable spring.  
Double-jet flow. 

•	Mitigeur monocommande évier  
avec ressort pivotant et orientable 
double jet . 

63915
•	Miscelatore monocomando  

per lavello con bocca L girevole  
e doccetta estraibile a doppio getto.

•	Single-lever sink mixer with L swivel 
spout and double-jet pull-out hand 
shower. 

•	Mitigeur monocommande évier avec 
bec L pivotant et douchette extractible 
double jet .

2418
•	Dispenser per sapone liquido.
•	Soap dispenser.
•	Distributeur de savon.
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FU
LL STYLE

LIBERA

31.028
Nickel spazzolato / Brushed nickel

59.064
PVD Brushed gun metal

59.066
PVD Brushed stainless steel

59.067
PVD Brushed copper bronze

M0.077
Carbon satin

21.018
Cromo / Chrome

01.093
Nero opaco / Matt black


